
Protokoll zur Jahreshauptversammlung  

Borussen-Express Fan-Club Coesfeld vom 31.5.2024 

TOP 1  

Die Eröffnung und Begrüßung wurde durch den Vorsitzenden Jörg Huesmann vorgenommen. 

Zum Schriftführer wurde Martin Uesbeck gewählt. 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

Top 2 

Rückblick auf die abgelaufene Saison durch Jörg Huesmann. 

u.a. Rückblick Fahrten zu den Heimspielen, Wintergang, Tour nach München. 

Anzahl der Mitglieder ist aktuell auf 137 gestiegen. 

Vorstellung und Diskussion zu den Buspreisen. 

Jörg Wink berichtete über die Entwicklung der Buspreise und die Unterdeckung in der abgelaufenen 

Saison. Vorschlag an die Versammlung: Erhöhung der Busfahrtkosten um 2 Euro pro Person. 

Mitgl. alt: bis 16 Jahre 6,5 Euro neu 7,5 Euro. Über 16 Jahre alt 13 Euro neu 15 Euro.   

Für Nichtmitgl. Alt bis 16 Jahre 8 Euro neu 9 Euro. Über 16 Jahre alt 16 Euro neu 18 Euro. 

Schüler, Auszubildende über 16 Jahre wird ein zusätzlicher Azubitarif eingeführt.  

Nachlass: 5 Euro auf den Erwachsenentarif. 

Die Änderungen wurden mit 20 Ja-Stimmen und 1ner Enthaltung angenommen. 

Bezüglich der Auswärtstour wurde von der Versammlung diskutiert, ob auch mal eine Tour organisiert 

werden kann ohne eine Übernachtung, vielleicht auch mal zu einem Spiel 2. 3. Liga. 

Der Vorstand nimmt diesen Vorschlag auf. Eine Auswärtstour mit Übernachtung soll in der 

kommenden Saison wie gewohnt geplant werden.   

Top 3 

Bericht des Kassenprüfers: 

Udo Schürmann (Kassierer) hat detailliert die Einnahmen und Ausgaben dargestellt. 

Die Kasse wurde vom Kassenprüfer Klaus Stein vorab geprüft. Er bescheinigte eine ordentliche 

Kassenführung und empfiehlt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes und der Kassierer. 

Top4  

Entlastung des gesamten Vorstandes 

Die Entlastung wurde einstimmig von der Versammlung bestätigt.   

Top 5 

Wahl des 1. Vorsitzenden und Wahl der Kassierer. Wahl des neuen Kassenprüfers. 



Jörg Huesmann wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. Udo Schürmann und Darius Zub 

wurden ebenfalls einstimmig für weitere 2 Jahre von der Versammlung wiedergewählt. 

Als Kassenprüfer wurde Daniel Iskeceli von der Versammlung gewählt. 

Top 6 Verschiedenes 

Der Vorschlag zu einem Gewinnspiel von Dieter Schulenkorf wurde mit 9 Ja-Stimmen und 12 Nein-

Stimmen abgelehnt. 

Eine Alternative zum Gewinnspiel (Tippspiel) wird geprüft. 

Ein Vorschlag zum Auftritt des Fan-Clubs auf Instagram wurde aufgenommen. 

Um 21.17 Uhr wurde die Versammlung vom 1. Vorsitzenden offiziell beendet. 

  

       

  

 

                

   


